
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht

erhoben.

Herr Schewe dankte der Verwaltung für die rasche Fertigstellung des Protokolls, es hat

ihm ausgesprochen gut gefallen. Die im Protokoll angemerkte Anlage, die Präsentation

zur Erweiterung des RSG, konnte er im Ratsinformationssystem unter dem alten TOP

finden.


